

**Stimmen von Eltern und Schüler\*innen zum „Gemeinsamen Singen und Musizieren am Sonntag“ und zum Online-Instrumentalunterricht sowie dem Bereich Elementare Musik**

„Vielen Dank für das ganze Material! Das Video funktioniert einwandfrei! Wir haben gestern damit angefangen.“

„Wir haben soeben Ihre Nachricht und den Anhang mit den Liedern bekommen, dafür wollte ich mich bedanken, ich finde die Idee super schön und es ist ganz toll, dass sie diese Initiative ergriffen haben!“

„Ich möchte mich ganz herzlich [...] für die herausragende Betreuung im Musikunterricht in dieser Zeit bedanken.“

„Herzlichen Dank, mit den Videos können wir glaube ich ganz gut Vorwärtskommen. 😊👍“

„Das fachliche Resultat ist sehr positiv und wir hatten, da wir weiter weg wohnen, darüber hinaus sogar eine erfreuliche zeitliche Effektivität. Die Lehrkräfte haben ihr Unterrichtssoll „übererfüllt“. Es gab mehrmals pro Woche Unterricht und es wurden sogar Technikvideos von allen Schülern gesendet und besprochen. Man läuft natürlich Gefahr, sich daran zu gewöhnen, was man nicht darf, denn diese Arbeit ist außergewöhnlich.“

„Meine Tochter und ich haben es („Video“) uns grade angesehen und probieren das aus. So ist es erst mal wirklich toll.“

„Wir bekommen Unterricht über verschiedene Online-Kanäle. Das ersetzt selbstverständlich nicht zu 100% die Wirkung des Unterrichts vor Ort, aber das ist eine der besten Alternativen in dieser Zeit. Ich spüre keine Senkung der Qualität des Unterrichts. Ich möchte mich ganz herzlich [...] für die tolle Unterstützung bedanken.“

„Danke für die guten Anleitungen. Meine Tochter übt gerne damit.“

„Ihre Idee war so wundervoll und hat meinen Sohn und unsere Familie sehr berührt und begeistert.“

„[...] unser Sohn wird von seiner Lehrkraft wirklich hervorragend betreut.“

„Ich bereite mich im Moment für die Aufnahmeprüfung für das Musikstudium vor, weshalb die Fortsetzung des Unterrichts für mich sehr wichtig ist. Durch den häufigen virtuellen Kontakt und das direkte Feedback zu den Aufnahmen merke ich große Fortschritte.“

„Danke für die Videos, unsere Tochter hat heute ganz intensiv zwei Lieder geübt, insgesamt fast 50 Minuten.“

„Könnten wir mit Skype arbeiten? Wenn ja, würden wir uns freuen am Online-Unterricht teilzunehmen 😊 Vielen Dank.“

„Wow, danke! Was für eine Arbeit! So viel ❤️ Blut für die Schüler.“

„Der virtuelle Unterricht zu Hause gefällt mir, weil er fast jeden Tag stattfindet. Da werde ich noch öfter gelobt!“

„Der Live-Unterricht ist grundsätzlich nicht zu ersetzen, aber unsere Lehrkraft hat durch unermüdliche Korrektur der vielen zugemalten Videos und des darauf aufbauenden Unterrichtes Hervorragendes geleistet. Wir haben ein glückliches Kind zu Hause, dass aufgrund der hervorragenden Betreuung keine Schule und keine Klassenkameraden vermisst.“

„Meine Tochter ist super klargekommen mit den Videos und hat alles super verstanden.“

„Der virtuelle Unterricht hat ganz deutlich den Vorteil, dass ich trotz erschwerter Lage eine sehr gute Betreuung, insbesondere bezogen auf das Musikabitur, bekomme. Da ich nach regelmäßigen telefonischen Rückmeldungen direkt üben kann, und somit meine Fehler schneller verbessere.“

„Besser kann man es („Unterricht“) nicht machen!

„Sie übt lieber mit deinem Anleitungsvideo und fragt, ob du das Lied bitte 2x hintereinander, das ganze Lied Video spielen könntest.“

„Der Unterricht hat sehr gute Qualität, sowohl technisch als auch pädagogisch. Ich finde, in dieser Zeit ist das die beste Alternative, die angeboten werden kann.“

„Meeeeega cool 😊 😊 😊“

„Durch das tägliche Aufnehmen der Übungseinheiten, fühlt sich unser Sohn stets motiviert sein Bestes zu geben. Und durch schnelle Rückmeldungen kann er zeitnah Erfolge verbuchen“.

„Ich möchte mich bei Ihnen bedanken, dass Sie meine Tochter dermaßen unterstützen. Sie hat auch in dieser ungewöhnlichen Situation Unterricht, was natürlich auch nicht sehr selbstverständlich ist, denn das ist für die Lehrkräfte bestimmt anstrengend und aufwendig. Es ist alles andere als selbstverständlich und mehr als es irgendjemand machen würde. Das ist für unsere ganze Familie von großer Bedeutung und wir sind Ihnen sehr dankbar dafür. Es ist großartig zu sehen, was für ein tolles Team das FILUM hat und ein Teil davon zu sein.“

„Wenn man jede Woche Videos schickt und die Lehrkraft sie auswertet, dann ist es genauso wie Unterricht! Vielen Dank, dass Sie sich so viel Mühe gegeben haben.“

„Ich fand es sehr schön und spannend am Unterricht teilhaben zu können.“

„Das sind ja spannende Sachen, die ihr da macht.“

[...] Umso stärker entlastet es, dass ich die Rollen der Musiklehrerinnen meiner Kinder nicht übernehmen muss. In der allerersten Schulschließungswoche hatten sich bereits alle (!) Lehrkräfte der Musikschule gemeldet. Und mit welchem Engagement, welcher Kreativität und Regelmäßigkeit sie seither uns begleiten ist fantastisch. [...] Sie haben auf eine beeindruckende Weise bewiesen, wie es [...] machbar ist und dafür danke ich Ihnen im Namen meiner Kinder von ganzem Herzen. Sie machen gerade einen „Hammerjob“. Vielen Dank!

„Mein Sohn macht scheinbar sehr gerne mit. Er war gleich dabei. Das freut mich wirklich sehr.“

„Ich war positiv überrascht. Ich hätte nicht gedacht, dass mein Sohn die ganze Zeit dabeibleibt und auch meine Tochter war voll dabei. Danke.“

„Es war eine echte Freude, mal wieder Menschen aus dem Umfeld zu sehen! Danke dafür!  
Wunderbar zu sehen, dass mein Sohn sich auch auf sowas mal einlassen kann.“

„Fand es so toll, dass Sie sich die Zeit für uns genommen haben. Denke, dass die Kids große Freude dran hatten und die Mütter natürlich auch.“ 😊👍

„....eine willkommene Abwechslung!“

„Meine Töchter warten gespannt.“ 😊

„Vielen Dank auch an Sie, mein Sohn hatte großen Spaß dabei und wir freuen uns auf morgen!“

„Danke für das erste Online-Treffen!“

"Es ist eine schwierige Zeit, aber ich würde Ihnen gerne sagen, dass Sie unter allen Lehrern, Musikschule und ESG, für uns derjenige sind, der sich mit großem Abstand am souveränsten auf die Umstände eingestellt hat. Ihre Souveränität und lockere Ruhe sind für (...) gerade ein wichtiger Anker, vielen Dank dafür! Weinflasche folgt (...)" Herzliche Grüße